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Interpellanza Lega – UDC – UDF – Richiesta di informazioni circa i molti furti subiti nelle 

abitazioni a Stabio 

Risposta 

 
 

Premessa: 

 

Dai dati trasmessici dalla Polizia Cantonale, non si riscontra un aumento esponenziale dei furti 

con o senza scasso nelle abitazioni. Le cifre riportate nelle statistiche annuali (periodo 2015-

2023) indicano una certa costante. 

 

1. Il Municipio ha intenzione di potenziare il controllo sul territorio? 
 

Le ronde sul territorio sono state potenziate. Particolare attenzione è rivolta alle zone 

residenziali e agli obiettivi a rischio. 

 

2. Il Municipio ha instaurato dei contatti con le forze di Polizia di altri comuni, Polizia 

Cantonale e Guardie di Confine per una maggiore sicurezza? 
 

La Polizia comunale di Stabio è costantemente in contatto con le Forze dell’ordine della 

regione. 

Settimanalmente è programmata una riunione di coordinamento con il Primo Reparto della 

Polizia Cantonale (Mendrisiotto), le Polizie Polo della Regione 1 e 2 (Chiasso e Mendrisio). 

Mensilmente si svolge una riunione di coordinamento della la Polizia Polo Mendrisio (Polo 

di riferimento)  

Tri mensilmente è organizzata una riunione di coordinamento con tutti gli Enti di primo 

intervento (EPI) dell’alto e basso mendrisiotto (Polizie, Ufficio delle Dogane e della 

Sicurezza dei Confini, ecc.). 

Due volte all’anno partecipa al rapporto strategico con tutti gli Enti di primo intervento del 

Sottoceneri (Polizie, Ufficio delle Dogane e della Sicurezza dei Confini, ecc.). 

 

Agli incontri vengono messi in evidenza i fenomeni rilevanti e le strategie da mettere in atto, 

così da garantire un intervento mirato e coordinato. 

 

Semestralmente il Dicastero Polizia, partecipa alla riunione di coordinamento politico della 

Regione II, organizzata dalla Polizia Polo della Città di Mendrisio e alla riunione strategico 

politica dell’alto e Basso e Alto Mendrisiotto organizzata dalla Polizia Cantonale. 

  



 

 

 

 

3. Il Municipio non ritiene opportuno incrementare, a sostegno della Polizia, una 

maggiore videosorveglianza sul territorio? 

 

Sul comune di Stabio sono presenti 19 telecamere fisse e 1 mobile. Le stesse, che rispettano 

i diritti fondamentali delle cittadine e dei cittadini, in particolare nell’ambito della protezione 

dei diritti della personalità e della sfera privata, monitorizzano le aree e gli stabili pubblici. 

 

Le Forze dell’Ordine con cui collaboriamo, possiedono i necessari mezzi di sorveglianza 

mobili che, in caso di rischio accresciuto, vengono installati nei punti strategici. 

 

Al momento il Dicastero Polizia non ritiene necessario un aumento delle videocamere. 

 

4. Il Municipio ha preso in considerazione l’ausilio di agenti di Polizia privata a sostegno 

degli agenti della Polizia Comunale? 
 

Il Municipio si avvale della collaborazione delle agenzie di sicurezza privata per la 

sorveglianza dei cantieri, per la sorveglianza delle aree pubbliche, per il monitoraggio del 

traffico e per il disciplinamento del traffico. 

 

Il Dicastero Polizia ritiene che alcuni compiti specifici, per garantire la sicurezza pubblica, 

siano di competenza delle Autorità di Polizia e non delegabili. 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 1 ora. 

 


